

# FRACASA SECUESTRO DE UN DESTACADO FUNCIONARIO DOMINICANO

PAGINA 5

*"El  
Pasaporte  
de Regreso  
Esta en las  
Armas"*

PAGINA 4



ENERGICO  
PLANTEAMIENTOS  
DE GUILLERMO  
NOVA

# YO ACUSO DE TRAICION A NIEVES Y A LOS DIALOGUEROS

PAGINA 3

# Yo Acuso de Traidores a Nieves y Los Dialogueros

UNA ENTREVISTA DE R. RODRIGUEZ ZALDIVAR CON LA CAMARA DE CESAR ALVAREZ

"El destino nacional cubano no es negociable. El momento es de guerra y no de diálogos", nos dice Guillermo Novo, Jefe de la Zona 2, del Movimiento Nacionalista Cubano.

Novo, todavía con la indignación vibrándole en el cuerpo, por haber leído las declaraciones hechas por Luciano Nieves a nuestro reporter Eduardo Espinosa, visita nuestra redacción con el propósito de contestar a los pronunciamientos hechos por Nieves.

Cuando inquirimos su concepto en torno al pretendido diálogo, nos dice: —La lucha por el destino político de Cuba, para nosotros, está básicamente

—Hay cubanos que no tienen convicciones ideológicas, es decir que no están convencidos de una manera de ser. Estos son los hombres que están dispuestos a ir a un monólogo con Castro, porque con Castro no existe el diálogo. Esto equivale a decir que nosotros siempre hemos estado equivocados, que la razón siempre la tuvo el castrismo. Si es así, ¿por qué salimos de Cuba? Esta idea del diálogo es sumamente infantil, porque ninguno de los que pretenden dialogar ofrecen peligro alguno al castrismo. Por lo tanto no van a ningún diálogo, sino que irán a pedir permiso para un regreso infamante.

A su juicio, ¿qué causas

el juego de la planificación de un gobierno mundial marxista. Estos exilados quieren formar parte de este juego. Hoy por hoy lo están haciendo a través del titulado Partido Laborista Cubano, con base en Cuba, olvidando que en política lo único negociable son los hechos.

A medida que ha ido desahogando la ira contenida Novo habla con mas pausa. Y es por eso que le hacemos una pregunta que tiene en él rápida respuesta. La pregunta simplemente era ésta: ¿cual sería entonces, a su juicio, la mejor forma para conseguir la liberación cubana.

—Los Nieves lo que buscan es donde ponerse de acuerdo con el castrismo. Ellos simplemente están en busca de una posición para ellos, dentro de una especie de nuevo titoismo, o sea no están mirando por los mejores intereses de la patria, sino por intereses propios. Nosotros estamos perfectamente conscientes de que un tipo de guerra convencional y frontal no se puede llevar a cabo en estos momentos contra el régimen comunista cubano. Ante esta situación desde 1963 el Movimiento Nacionalista Cubano ha venido desarrollando lo que hemos llamado "La guerra por los caminos del mundo", utilizando las armas y medios a nuestro alcance, o sea, promoviendo hechos en el mundo entero contra los personeros y expresiones del gobierno comunista cubano, con metas a producir los medios ambientales no para un diálogo, sino para una guerra civil que nos lleve a la liberación nacional.

Entonces, ¿como clasifica usted a los que participan en esas gestiones de entendimiento pacífico y político con la Cuba actual?

Guillermo Novo de nuevo alza un tanto la voz, movido por los sentimientos que experimenta. Sin embargo, su contestación no se hace esperar:

—Las naciones se forjan a sangre y fuego. Estos hombres son de la misma calaña que los hombres que traicionaron a Maceo en la Paz del Zanjón. Yo, en representación del Movimiento Nacionalista Cubano y aceptando las consecuencias del peso de mis palabras, acuso a los coexistencialistas, los dialogueros y todos aquellos bombines politiqueros que le hacen el juego a Moscú y a Washington, de traidores a Cuba y, a tal efecto, lidiaremos con ellos con el filo del machete. La causa de la liberación cubana tiene muchos presos y muchos muertos para permitir que a estas alturas se traicione la memoria de nuestros mártires y nuestros héroes. Nosotros, que hemos guardado cárcel en los Estados Unidos y que esperamos



...si los Estados Unidos negocian con Castro es cuestion de ellos.

juicio y sentencia por violación de la Ley de Neutralidad de este país, estamos dispuestos, al igual que los heroicos cubanos que guardan prisión en las mazmorras comunistas, a no dar un paso atrás, estamos dispuestos a continuar la lucha beligerantemente y para ello estamos en disposición de cumplir condena y pagar con nuestras vidas si fuera necesario.

Al preguntarle si estarían de acuerdo con alguna solución ofrecida por Estados Unidos al caso cubano, nos responde:

—Nosotros estamos dispuestos a aceptar la ayuda del gobierno de Estados Unidos única y exclusivamente para la liberación de Cuba, sin ataduras; pero también estamos convencidos de que los Estados Unidos van al acercamiento y reconocimiento de Castro. Esto lo harán a través de relaciones comerciales primero y después por la vía

diplomática. Y son los individuos como Nieves los que se prestan a preparar las condiciones ambientales para neutralizar la beligerancia de los exilados. Si los Estados Unidos reconocen a Castro o no, es asunto de ellos. Nosotros los cubanos no tenemos por qué reconocer el castrismo que siempre hemos repudiado.

Y finaliza diciendo:

—Los cubanos que no estén dispuestos a una lucha dura y larga recuerden que nuestra guerra civil comenzó en 1868 y no terminó la contienda hasta 1898, o sea que fue una guerra de treinta años de sacrificios constantes. Aquellos mambises también tuvieron traidores, como los Nieves de hoy. Si quieren volver a Cuba indignamente, que vayan; pero nosotros estamos prestos a luchar cien años para alcanzar un regreso con dignidad.



...Estos Nieves lo que quieren es buscar posiciones para ellos, aunque regresen a Cuba indignamente...

inspirada por convicciones ideológicas. Nosotros somos nacionalistas y, por lo tanto, creemos en la patria y en la nación. Los pilares que forman la nación son el individuo, la sociedad y el Estado. La tesis del marxismo-leninismo rechaza a la nacionalidad como tal, inspirada en el materialismo marxista. Esto llevado al cubano quiere decir que el castro-comunismo representa la internacionalización del mundo, la expansión del comunismo.

Al preguntarle qué considera sobre el planteamiento hecho por Nieves y su proyecto de reunir a determinados líderes en Jamaica, afirma:

motivan estas gestiones de acercamiento?

—Yo opino que estos sujetos viven en un estado de desesperación y sin fe.

Ellos quieren presentarle un programa al gobierno de los Estados Unidos, influenciados por el viaje de Nixon a China y Moscú. En este viaje se buscó el acercamiento entre los pueblos del mundo, sacrificando a la civilización cristiana occidental. Entonces estos cubanos con complejos de Kissinger, aprovechan el momento de frustración política internacional y las presiones que el gobierno de la Unión Soviética ejerce sobre Castro, para que entre en



...hay que estar conscientes de que la lucha no es de un día. Los cubanos ganaron su independencia en 30 años de sacrificios...